



GLOBAL

**Musk se rebela:
crítica plan fiscal**

El proyecto de gasto que Trump impulsa, que incluye un impuesto de 3.5% a las remesas, es una "abominación repugnante", aseguró el empresario, aliado del republicano. / 20

CRÍTICA DEL EMPRESARIO

Musk: paquete fiscal es una abominación

El empresario afirmó que la iniciativa del Ejecutivo incluye gastos innecesarios

AFP Y REUTERS

global@gimm.com.mx

WASHINGTON.— El empresario Elon Musk llamó "abominación repugnante" al proyecto de ley fiscal y presupuestario impulsado por el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, y criticó a los republicanos que votaron a favor.



Este proyecto de ley de gasto, masivo y lleno de gastos innecesarios, es una abominación repugnante."

ELON MUSK

EMPRESARIO

Foto: AFP

"Lo siento, pero no lo puedo soportar más. Este proyecto de ley de gasto del Congreso, masivo, escandaloso y lleno de gastos innecesarios, es una abominación repugnante. Qué vergüenza para quienes votaron a favor: saben que cometieron un error. Lo saben", escribió el empresario en X.

Por su parte, la Casa Blanca salió en defensa del proyecto presupuestario, que incluye un impuesto de 3.5% a las remesas.

"El presidente ya conoce la postura de Elon Musk sobre este proyecto de ley; esto no cambia su opinión. Es un proyecto de ley grande y hermoso, y se mantiene firme en eso", declaró a periodistas la portavoz Karoline Leavitt.

El 22 de mayo, los republicanos lograron que la Cámara de Representantes aprobaran el megaproyecto por un solo voto y ahora será debatido en el Senado, que puede aportar cambios.

Musk fue el rostro visible de DOGE, una comisión de eficiencia gubernamental que emprendió recortes masivos en dependencias federales.

El viernes pasado, el dueño de la red social X declaró que seguiría siendo asesor de Trump y expresó su confianza en que DOGE lograría finalmente ahorros mucho más profundos.

"Éste no es el final de DOGE, sino realmente el principio", dijo.

Inicialmente, la Casa Blanca y altos asesores insistieron en que Musk, el hombre más rico del mundo, era una figura clave que no se iba a ir a ninguna parte.

Pero más recientemente, empezaron a señalar como punto final natural la expiración de su mandato de 130 días como emplea-

do especial del gobierno, que debía terminar en torno al 30 de mayo.

Por su parte, Musk declaró que pretende dedicar la mayor parte de su energía a su imperio empresarial, que incluye Tesla y SpaceX, después de que algunos inversionistas expresaran su preocupación por que su papel en la Casa Blanca le estuviera ocupando demasiado tiempo.